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PROYECTO ZOOM 
 
¿Qué he aprendido hasta el momento en este proceso? 
 
En estos meses que hemos venido desarrollando propuestas e información interesante 
para poder implementarla en el proyecto zoom, que ya se ha venido dando durante 
cuatro años, he aprendido en el ámbito personal nuevos términos, conceptos, 
circunstancias que abarcan a la comunidad LGBTI, historias que a su vez ayudan a 
conocer los antecedentes de todo lo que las personas que pertenecen a esta comunidad 
han pasado o sucedido, me he informado sobre las leyes que ahora protegen a la 
personas sin importar su orientación sexual y que hasta el año 1997 era condenado con 
cárcel con una pena de cuatro a ocho años y que muchas personas no lo saben, cada vez 
que comento sobre esta ley que se abolió no creen que existía y más aun hasta el año 
1997 que es hace muy poco. Leyes sobre la inclusión de género en los medios de 
comunicación para dar una mayor cabida a las personas sin importar su género y que 
ellos también tengan una mayor participación dentro de los medios de comunicación, 
pienso que esto sería un muy buen punto ya que si existiría una mayor apertura o 
espacios para que las personas se puedan involucrar en los medios, la sociedad se 
informaría de más historias o vivencias que no se conocen. 
Otra de las situaciones que me he podido dar cuenta y conocer en este transcurso, es que 
no existe un mayor compromiso por parte de políticos para poder implementar leyes, 
acuerdos o programas que permitan erradicar el pensamiento negativo que tiene un 
porcentaje de la sociedad hacia la comunidad LGBTI. Este tema aun es un tabú en 
nuestra sociedad y si tu entablas una conversación sobre este tema a otra persona lo 
primera reacción que tienen es de verte extraño, en algunas ocasiones he conversado 
con familiares sobre mi tema de tesis y en un principio me observan extrañados y 
sintiéndose incomodos por el tema por las creencias que tienen, se sienten reacios y 
hasta en algunas ocasiones cerrados de no querer aceptar otra forma de pensar. Pienso 
que es un tema delicado pero muy importante que debe ser tratado para que las personas 
dentro de la sociedad sepan que hacer en ciertas circunstancias. En algunos videos que 
he visto, las personas o explícitamente padres de familia en un principio no sabían que 
hacer cuando se enteraron que su hijo o hija pertenecen a la comunidad LGBTI, esto se 
debe a la falta de información y socialización sobre estos temas y para estas personas en 
ciertas ocasiones se vuelve caótico, a tal punto que se dejan influenciar por otras 
personas que les dicen que los envíen a centros de deshomosexualización, para que sean 
“tratados”, pero lo que ellos no saben es que esto es peor para estas personas por el trato 
inhumano que reciben adentro de las mismas. 
A su vez también he podido observar y verificar que en cuanto a historias y recursos 
que permitan construir historias por parte de la comunidad LGBTI es muy escaza o casi 
nula y que no son fuentes confiables ya que son de blogs en internet y en otras 
ocasiones anónimas, esto puede suceder por temor al rechazo de la sociedad que al 
parecer aún no pueden aceptar lo que ellos sienten y viven, por este motivo nosotros 
como proyecto zoom vamos a crear diferentes medios para permitir a toda la comunidad 
LGBTI a darse a conocer, para que la sociedad sepa que no existe una sola verdad que 
es la que se muestra en la televisión o en los diferentes medios de comunicación. 


